

Qasem Soleimani y la antorcha viva de su legado: La lucha del Eje de la Resistencia contra la arrogancia mundial

“Y no creáis en absoluto que aquellos que han sido matados en la senda de Dios están muertos. Sino que están vivos y provistos de todo junto a su Señor. Contentos por el favor que Dios les ha otorgado y felicitándose por aquellos que todavía no les han alcanzado y han quedado atrás, porque no tienen por qué temer y no estarán tristes”
(Corán 3: 169 – 170).

Sdenka Saavedra Alfaro¹

Este 3 de enero de 2023, se cumplen 3 años del cobarde asesinato del Hach excomandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de Guardianes de la Revolución Islámica (CGRI) de Irán, el teniente general Qasem Soleimani, quién fue asesinado en un ataque aéreo estadounidense en la ciudad de Bagdad, Irak ordenado por el entonces presidente de los EEUU, Donald Trump, de acuerdo a sus propias declaraciones², y su legado sigue vivo en defensa de los oprimidos del mundo, pues continúa fortaleciendo la resistencia de toda mujer y hombre, de todo adolescente, de todo niño, de toda niña que cree en la justicia en contra el colonialismo global, y su arrogancia hegemónica, en contra el régimen sionista, el imperialismo y otros países que quieren dominar el mundo.

Debemos recordar que Qasem Soleimani, el General de los Corazones, fue asesinado junto al comandante interino de las fuerzas voluntarias shiíes iraquíes, considerado el responsable adjunto de las Fuerzas de Movilización Popular Iraquí (Al-Hashad Al-Shabi), Abu Mahdi Al-Mohandes (Jamal Jaafar), junto a otros militares; martirios que representaron no sólo un golpe a Irán e Irak, sino que fueron la declaración de guerra y sedición contra el frente de la Resistencia y la Comunidad Islámica del mundo, como se lo ha podido comprobar con las manifestaciones masivas que se diseminaron tras sus muertes en Palestina, Cachemira, Irak, Líbano, Yemen, Irán, Nigeria, Latinoamérica y alrededor del mundo, incluyendo en Estados Unidos, como lo habíamos manifestado, pues su lucha en contra el terrorismo fue un punto de inflexión, un ejemplo al mundo, en la lucha de los pueblos contra la hegemonía mundial.

Después de estos 3 años del martirio del Hach Qasem Soleimani, quién fuera el líder y estratega militar que logró vencer al terrorismo patrocinado y creado por el poder hegemónico, en su derrota a grupos terroristas como el mal llamado Estado Islámico en árabe Daesh, quién fue financiado por EEUU, y el que ha dado lugar a la demanda seria y total, no sólo de los movimientos islámicos; sino de todo el Eje de la Resistencia para expulsar a las tropas estadounidenses de los países islámicos, es decir que pudo establecer la seguridad y la calma en el Medio Oriente derrocando al ISIS (Daesh), cuya sangre derramada es la misma victoria que hoy yace a los pueblos que buscan la emancipación de las garras del Imperialismo y el Sionismo usurpador.

¹ Sdenka Saavedra Alfaro es escritora, periodista, profesora e Investigadora Boliviana, miembro de la Asociación de Investigadores en Comunicación y Educación para el Desarrollo (AICED) y la Asociación de la Comunidad Islámica Ahlul Bait de Bolivia.

² <https://www.rtve.es/noticias/20200103/trump-asegura-ordeno-matar-soleimani-para-parar-guerra-no-para-comenzarla/1994876.shtml>

Pues, debemos reconocer el papel que tuvo Qasem Soleimani, en el fortalecimiento de todo el Eje de la Resistencia; ya que “preservó, equipó y revivió este fenómeno eterno y creciente contra el régimen sionista y la influencia de EE.UU. y otros países arrogantes” de los movimientos de la resistencia islámica, contra el poder hegemónico de los grandes emporios y sus huestes. El general Soleimani fortaleció la Resistencia en Siria, Irak, Yemen y Palestina, confiando en las capacidades nacionales de esos mismos países, en palabras del líder de Irán, Ayatola Ali Jamenei.

Así la presencia de los movimientos de la Resistencia Islámica, continúa viva gracias al General de los Corazones, Qasem Soleimani, quién dio su vida para protegerlos, aquellos que son vilipendiados y tildados de terroristas, de violentos y represivos, cuando en su esencia reviven la identidad, y los cimientos de la espiritualidad, enmarcados bajo los principios de la consigna de Dios, y los cuales continúan manteniendo viva la memoria de los mártires de Karbalá, aquella filosofía trascendente del martirio del Imam Husain (AS) y todo el levantamiento épico de Ashura, poniendo en práctica su lucha contra todo tipo de opresión y tiranía.

Los movimientos de la Resistencia Islámica, que reviven cada día esta filosofía trascendente del “Señor de los Mártires” como lo es el Imam Husain (AS), mostrando al mundo su lucha a favor de los oprimidos, levantándose en contra todo tipo de tiranía e injusticia; así lo vemos reflejado con el Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica en Irán (CGRI) y el gran movimiento de Fuerza Basij, “La milicia del pueblo”, como lo señaló el fundador de la República Islámica de Irán, el Ayatolá Ruhollah Jomeini (r.a), quién en noviembre de 1979, fundó estos bastiones de Resistencia para seguir enarbolando la bandera de libertad, la justicia, y la dignidad, especialmente después del martirio del Hach General Qasem Soleimani el líder y estrategia militar que logró vencer al terrorismo patrocinado y creado por el poder hegemónico, en su derrota a los grupos terroristas como el Daesh, como lo señalamos, y el que ha dado lugar a la demanda seria y total de los movimientos islámicos para expulsar a las tropas estadounidenses de los países islámicos.

Como ejemplo tenemos, al movimiento de Resistencia Islámica (Hamás) y la Yihad Islámica Palestina entre otras fracciones, quienes continúan contrarrestando los ataques del régimen sionista, los que continuamente llevan una agresión indiscriminada contra el pueblo palestino en la franja de Gaza, Cisjordania y otros dejando millones de mártires, entre ellos miles de niños, llevando a cabo un genocidio eterno; sin embargo la lucha y la resistencia de este gran movimiento seguirá viva; pues el pueblo Palestino tendrá la victoria final: "Saldréis victoriosos por el poder de Dios y purificareis la tierra santa de la inmundicia de los usurpadores, si Dios quiere", tal como lo señala el Ayatolá Jamenei.

También se encuentra otros movimientos como el de Hashed Al-Shaabi y las Fuerzas de Movilización Popular en Irak, cuyo comandante Abu Mahdi Al-Mohandes, también fue asesinado por Estados Unidos como lo dijimos, y los que continúan su lucha en contra los grupos terroristas como el Daesh defendiendo la seguridad, la independencia y la integridad territorial de Irak; ya que debemos destacar que el modelo de las Fuerzas de Movilización Popular en Irak se basa en la movilización popular iraní “el Basij” y, en consecuencia, la principal fuente de movilización popular iraquí son las creencias islámicas y, por supuesto, este grupo hoy es una espina en los ojos de los enemigos.

También está el movimiento de Hezbolá en el Líbano, quienes de acuerdo a su visión y coraje rompieron la leyenda de la invencibilidad del régimen sionista, en realidad “han roto el cuerno de la bestia de Israel”, como lo menciona el ayatolá Makarem Shirazi; pues mirando hacia atrás a la guerra de seis días entre Israel y los países árabes, y de ahí hasta lograr transformarse en un lapso de tres décadas – de 1982 a 2013 – en un movimiento político, social que ejerce una importante influencia dentro del Líbano y cómo al mismo tiempo ha devenido en un actor geopolítico no-estatal clave para la evolución en la región, integrando un sistema de alianzas en la actualidad con estados y movimientos políticos unidos en oposición al proyecto de hegemonía estadounidense e israelí de Oriente Medio: el Eje de la Resistencia, encabezado por Irán y Siria, y todo gracias a este movimiento, quienes continúan con la consigna del gran legado del “Señor de los Mártires”.

Así también se encuentra el movimiento de los Huzíes (Hutíes)³ y Ansololá (Partidarios de Dios) en Yemen, el cual continúa resistiendo la violencia que ejerce la coalición liderada por Arabia Saudita, régimen que llevó a la peor crisis humanitaria a esta República; pues “Un creyente no puede matar a otro creyente”: ¿Por qué Arabia Saudita bombardea y bloquea a Yemen?⁴; sin embargo siguen en la consigna firme hacia su liberación, ya que “Es mejor morir con honor y gloria que vivir con humillación” como lo señaló el Imam Husain (AS)⁵.

También debemos destacar el papel de la movilización popular del pueblo sirio, y su gran ejército; pues la resistencia islámica del pueblo Sirio derrotó a los terroristas Takfiris, ya que el mundo fue testigo que Israel, los Estados Unidos, Gran Bretaña, Turquía, Arabia Saudita y Qatar han unido fuerzas para lanzar una guerra sectaria en Siria, la cual dio lugar a la masacre de muchas personas en este país; pero finalmente ellos fallaron en sus propósitos, porque el pueblo Sirio se dio cuenta de que el enemigo quiere crear división y separación en este país como lo hicieron en Libia para garantizar sus propios intereses; sin embargo este gran movimiento sigue de pie junto a Bashar Al Asad, para derrotar a los enemigos.

Sin lugar a dudas, que todos estos movimientos que luchan diariamente contra la opresión de los imperios, de los amos y señores del mundo, están representados con la imagen del “soldado Qasem”, como querían que lo llamaran, así da cuenta una de sus cartas dirigidas a su hija, él decía:

“...Dios me diese la fuerza de defender a todos los oprimidos del mundo; no dar la vida por el preciado Islam, porque mi vida no lo vale, ni por la oprimida Shía, que no soy digno de ello...”

³ "Los hutíes o Huzíes toman su nombre a partir de Hussein Badr al Din al Huti, quien lideró el primer alzamiento del grupo en 2004, en un esfuerzo por obtener mayor autonomía para la provincia de Sadá". ver: https://www.bbc.com/mundo/noticias/2015/01/150122_internacional_yemen_huties_msd

⁴ Chambi Calle Roberto, “Un creyente no puede matar a otro creyente”: ¿Por qué Arabia Saudita bombardea y bloquea a Yemen? Leer más en: <https://articulo.islamorient.com/article/un-creyente-no-puede-matar-otro-creyente-por-que-arabia-saudita-bombardea-y-bloquea-yemen>

⁵ Sdenka Saavedra Alfaro, Imam Hussein (P) “El señor de los mártires”. Leer más en: <https://articulo.islamorient.com/article/imam-hussein-p-el-senor-de-los-martires>

“No, no, sino que lucho por ese niño aterrorizado e indefenso para el cual no existe refugio alguno, por esa mujer con un niño asustado aferrado a su pecho y por ese desplazado que huya y es perseguido, dejado tras su reguero de sangre”.

Con todo ello, Qasem Soleimani, demostró no sólo valentía, sino espiritualidad y su sacrificio por los más oprimidos y su lucha también lo vemos por los pueblos del mundo entero como los del lado de Occidente como América Latina (Abya Yala), aquellos que continúan luchando por más de 500 años de injerencia colonialista europea e imperialista.

En ese entendido el General de los Corazones, nos demostró su valía, aquella que está grabada en la consigna de todo revolucionario (a); pues estableció la bandera en la escuela para la resistencia contra el terrorismo y en la que se forman muchísimos jóvenes, adolescentes que enarbolan la lucha contra el imperio y el sionismo, ya que el excomandante de la Fuerza Quds del Cuerpo de los Guardianes de la Revolución Islámica, Qasem Soleimani, está vivo, porque su camino es seguido por millones de mujeres, de hombres, de niños y niñas, que creen en la Justicia de los oprimidos del mundo, de los sin voz, de los nadie.

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.
www.islamorient.com, Fundación Cultural Oriente